

Estaban tramando en Estados Unidos una serie de secuestros

Teléfonos
2071
y 2175

EL PAIS

Apartado:
871

Semanario independiente y de interese generales

Año V SAN JOSÉ COSTA RICA, LUNES 31 DE OCTUBRE DE 1932 Núm. 240

El Alajuelense derrota a la Gimnástica por 1 a 0

A las diez de la mañana dió principio el partido de campeonato entre la Gimnástica Española y la Liga Deportiva Alajuelense.

Rifadas las casas, gana la Gimnástica quien es

coge la desfavorable por el viento. Comienza el partido con un arranque de los alajuelenses los que hacen un fuerte punteo a la casa gimnástica defendida por González, quien salva magistralmente con

1 a 0

una tirada de las que él sabe hacer, siendo muy aplaudido por el público. El esférico vuelve a poder de los alajuelenses que hacen consecutivas entradas, y las que son cortadas oportunamente por Escorriola y Montero.

Así sigue el juego con alternativas notándose cierto dominio del Alajuelense, hasta que faltando cinco minutos para terminar el primer tiempo, Morera recibe un pase adelantado, y a boca de jarro chutea raso, y anida el esférico en la red, marcando así el único tanto de la mañana. Hacen el saque los gimnásticos, quienes mediante una bonita combinación llegan al área de los sustos, y en el colmo de los colmos cuando ya se vislumbra el empate el juez pita outside habien-

do dos jugadores del alajuelense por delante, por lo que el público silva; pocos minutos después hacen otra entrada los gimnásticos que pierde Barahona, terminando así el primer tiempo.

Después de los minutos reglamentarios, comienza el segundo tiempo que el público esperaba sería superior al primero, pero no resultó así, pues se nota cierto decaimiento en ambos equipos, lo que hizo que el juego permaneciera carente de interés, debido a que en las entradas que hubo fueron perdidas por falta de remate de los delanteros de ambos equipos, lo que hizo terminar el segundo tiempo con el score de 1 a 0.

En los equipos sobresalieron Escorriola y González, de la Gimnástica; Morera y Vargas, del Alajuelense. La labor del arbitro desastrosa.

El Encargado de Negocios de Guatemala en Costa Rica es un cumplido Representante de su Nación que ha defendido siempre con entereza y dentro de la más discreta diplomacia a su Gobierno y a su Patria

Impresiones de don Ramón Fernández Rodríguez acerca de Guatemala, de donde llegó hace cuatro días y del gobierno del General Ubico.

El Liberal Progresista de Guatemala ha lanzado cargos contra los Representantes de aquella nación que no han sabido defender oportunamente a su gobierno de los ataques que le hacen

sentará en breve a la corte Suprema de Justicia un pliego en el que pide a ese alto tribunal dicte su fallo si el pacto de la rebelión del Bellavista y el gobierno del Licenciado González Víquez es constitucional o no. Es decir, que el Lic. Faerron desea saber si ese pacto es legal o no, para continuar sus gestiones, dando así por terminada la vía administrativa.

por la prensa los enemigos de aquel régimen.

Pareciera que esos cargos vinieran dirigidos contra el cumplido caballero don Julio Gómez Robles, Encargado de negocios de Guatemala en Costa Rica, con motivo de la serie de artículos con que el Dr. Aguirre Velázquez pretende hacer creer al pueblo de Costa Rica que el General Ubico es malo porque él, Aguirre, lo adversa.

Nada más injusto, el Encargado de Negocios de Guatemala en Costa Rica ha salido siempre en defensa de su gobierno y de su patria, y lo ha hecho con entereza y energía y sobre todo dentro del marco del más cumplido caballero y diplomático. Siempre hemos tenido la impresión más favorable para el caballero señor Gómez Robles y hemos admira-

Redlands, California, octubre 30. — Ha sido descubierta una conjura que tenía por objeto secuestrar al doctor C. L. Lombard, el multimillonario Clarence G. White y 8 personajes de nota más, deteniendo la policía cerca del domicilio del médico, en el automóvil en que lo rondaban, un tal Charles Lombard, que no

está emparentado con el galeno, William Snyder y Eddie Dow.

Los detenidos confesaron sus funestos propósitos, corroborados por una nota precipitadamente rota por los malhechores al acercarse a la policía.

El rescate del doctor Lombard había de fijarse en \$ 15000.

En el mes de Octubre hubo 3 encuentros entre sandinistas y la guardia nacional

Washington, octubre 30. — Al mando del Teniente Henry L. Dumas, de Louisville, Kentucky, que procedente de la infantería de marina norteamericana figura en la plana mayor de la guardia nacional nicaragüense, una patrulla de estacuerpo rechazó con éxito el 17 de octubre el ata-

que de una partida de rebeldes sandinistas.

Este mes ocurrieron 3 encuentros en los cuales los rebeldes tuvieron 4 heridos. El informe dice que la guardia nacional no tuvo bajas.

Dumas es cabo de infantería de marina en comisión de teniente al mando de la guardia.

Mermaron las utilidades de la General Electric Co.

Nueva York, 30. — En los nueve meses terminados el 30 de setiembre, General Electric obtuvo una utilidad de \$ 11,657,000 deducidos cargos, cantidad equivalente, después de pagar dividendos sobre las acciones especiales, a 34 centavos por acción, contra \$1.07 por acción en los primeros 9 meses del año anterior. En el trimestre de setiembre ganó siete centavos por acción, contra 11 centavos en el trimestre anterior y 32 centavos por acción en análogo periodo de 1931.

H. Ford comprará 75 millones de bushels de trigo

New York, octubre 30. Nuestro corresponsal en Detroit comunica que Ford anunciará esta noche por radio que va a comprar a los granjeros 75,000,000 bushels de trigo a 0.60 centavos para vendérselos a la China mediante un crédito de seis años.

Panamá 30. —

9605	\$ 20,000
8450	6,000
9338	3,000

AL SOBERANO CONGRESO

La Junta de Control de Cambios

Una idea para que se le de forma

La especulación ilícita que hoy se ejerce con descaro en el comercio de divisas extranjeras, requiere una legislación profundamente estudiada, una legislación que no sea el resultado de las mociones y remiendos con que algunos padres de la patria cumplen para con el pueblo que los eligió, pero con un pueblo reducido con un pueblo que se puede llamar institución, compañía o don fulano; la legislación que ha de salir del Congreso debe venir sellada con el corazón de costarricenses de los señores diputados, el momento es espectacular y peligroso, los pueblos han dejado de creer en las cámaras y por más que se crea que las causas por instigación al tumulto acabarán con el hambre de los pueblos, hay una verdad aprobada, que los tumultos acaban con las instigaciones a las causas. Léanse los cables y conózcase cómo un pueblo celebra sus diez años de gobierno de una masa que destruyó unas cámaras y una oligarquía que la ahogó por siglos, Italia. Sépase cómo se movieron los veteranos norteamericanos, cómo se echan hasta los estudiantes ex-

tranjeros que viven de su trabajo en los Estados Unidos y cómo se impone ese pueblo de la ley y del conservatismo que se llama el pueblo inglés.

Va la idea y perdón por el desbarre.

Control de exportaciones, Control de importaciones y Control de cambios. Toda mercadería que entre al país cae de hecho en decomiso mientras no se justifique que su pago ha sido hecho con letra registrada allá o aquí y si es al crédito deberá quedar registrado ese crédito aquí y en nuestro consulado de la procedencia, para su oportuno pago. Todo artículo exportado del país soporta sobre sí embargo de hecho hasta que allá o aquí se garantice la entrada de su valor al fondo de divisas extranjeras.

Esa la idea, désele forma, extiéndase en toda la amplitud que sea necesario para su efectividad, regíaméntese.

Casa extranjera importadora o exportadora que sepa que su mercadería queda embargada hasta que se justifique la legitimidad de su pago, no importa ni exporta contra valores no registrados.

Legalidad del Pacto Rebelión Bella Vista y el Poder Ejecutivo

El Licdo. don Francisco Faerrón, abogado de los ex empleados del pa-

cífico en el reclamo al Gobierno por indemnización de sueldos, pre-

rado su tino y habilidad diplomática ante el mal gaje de callar una campana con tañido de roto y badajo automático. Ese es el efecto que nos hace la campaña del doctor Aguirre Velázquez, que calificamos de injusta y apasionada; conocemos, hoy más que nunca, la personalidad del General Ubico y su gobierno por conductos autorizados y desapasionados, absolutamente independientes. Nuestro amigo don Ramón Fernández Rodríguez acaba de llegar de Guatemala y nos ha hecho los más calurosos elogios de la personalidad individual, política y pública del General Ubico, y nos ha hablado con entusiasmo de envidia para Costa Rica de la solidez de su gobierno y del altísimo espíritu público que anima a aquel hombre, que califica de nacido para gobernante. Dice el señor Fernández que la libertad en Guatemala es completa y que se disfruta de ella con más realismo que en muchos países en donde es muy decantada; que la gran mayoría del país rodea y admira al General Ubico como hombre de gobierno que ha sabido llevar a Guatemala a una vida de perfecto orden moral, social y político.

En cuanto a fucilados y fugados debemos decirle al señor Aguirre Velázquez que

no nos convence, la palabra reo la ha empleado para todos y cada uno de los citados en sus memorias antiubiquistas; la facultad de conmutar la pena de muerte por la inmediata inferior es facultativa para el Presidente de la República; si no conmuta no ha irrespetado la ley y ningún cargo le alcanza por tal conducta; luego motivos habrán para que el señor Presidente no conmuta, sabe Dios cuántas veces ha denegado la gracia con el corazón hecho un puño y los ojos puestos en la patria y en el bien social.

Los políticos originales que contribuyen en varias agrupaciones

Tenemos un nombre de un candidato a municipio para las próximas elecciones, que contribuye en tres agrupaciones distintas en busca de puesto en sus respectivas papeletas. Será muy hábil la maniobra, ya conocemos muchos casos de esa naturaleza, son de los pancistas que están en la parrilla, en la

Pasa a la cuarta

AVISO
a nuestros lectores
y al público en general
"EL PAIS" TRASLADO
sus Oficinas a la
Imprenta Falcó Hermanos
su Teléfono es el No. 2071

Es inminente la guerra entre Colombia y Perú.

El problema de Leticia es la causa, si los hombres de buena voluntad de América no actúan, surgirá la contienda.

Así lo declaró la prensa extraeje-ra y el ex-Secretario del Tesorero de Colombia Dr. Carlos Melguizo

ratificó el tratado en 5 de Octubre de 1925 y el del Perú, el 20 de Diciembre de 1927, verificándose el canje de ratificaciones el 9 de Marzo de 1928 en Bogotá.

El 29 de Mayo de 1928 fué inscripto el tratado en la Liga de las Naciones. En seguida, la Comisión Delimitadora comenzó a actuar Pasa a 4a. Página

Radios CLARION

Los mejores

Pase a verlos a donde su Agente **Rodolfo Blanco C.**

125 varas al Norte del HOTEL COSTA RICA

Fábrica de Espejos y Marcos de A. LLERANDI

Frente al Teatro Variedades

Realización de Cuadros, Marcos, y Espejos.

Precios nunca vistos.

Pase para que se convenza. **TELEFONO 3346**

La lancha AMERICA

Por la prensa nos hemos dado cuenta de que a esta lancha le han corrido malos vientos, pero que esos vientos no han sido en el mar donde han querido hacerla sobrar, sino en tierra; alguien que no quiere al amigo Gómez Rovira ha pretendido hacerle mal de ojo a su lancha y nosotros que conocemos esa lancha como nuestras manos, que hemos viajado en ella y que la hemos visto trabajar con grandes cargas y en mares no benditos, queremos hacerle justicia y declarar públicamente que la Lancha América es la única que tenemos en el Pacífico acondicionada para pasajeros y acondicionada bajo todas las leyes marítimas al respecto, pues las autoridades del Canal de Panamá así se lo exigieron a esa lancha para trabajar en aquella zona. Tiene camaraotes perfectamente equipados, buen servicio interior, botes de emergencia

y salvavidas para pasajeros. Cuál otra tiene esas condiciones? No sabemos de ninguna. Por otra parte conocemos su motor, es relativamente nuevo pues apenas tiene unos tres años de trabajar, es H M G tan conocidos por su seguridad y regularidad en el trabajo. La lancha no es vieja y aunque lo fuera nos consta que hace tres años, cuando se le puso motor nuevo fué objeto de una reparación completa, habiéndose revisado todas y cada una de sus partes a fin de reponer las que no estuvieran en condiciones de absoluta seguridad. Convenimos que en el mar no hay nada seguro, pero tampoco en tierra lo hay, los trenes se precipitan en abismos y cobran muchos cientos de vidas por su destroz, los cañones se vuelcan y chocan, los aeroplanos ya sabemos cuántas vi-

Taller Eléctrico
Laboratorio de Radio
ROSENKRANZ
 Reparación y conexión de aparatos de radio.
 Construcción y reparación de Cocinas, Hornos, Plantillas, y Calentadores.
TODA CLASE DE INSTALACIONES ELECTRICAS.
TELEFONO 2804
R. DORADO

das cuesta a la humanidad su perfección, no alcanzada todavía; pero sobre todas esas razones está la previsión del hombre en resguardo de su vida, el hombre debe buscar lo mejor y más seguro dentro del radio en que ha de moverse; por eso declaramos que la lancha América es la que se halla mejor acondicionada para pasajeros. Su tripulación es gente experta en nuestros mares de las costas del Pacífico.

Jurídicamente Colombia tiene toda la razón en el problema de Leticia. Fué un cambio de territorios, en que Colombia entregó una extensión territorial con casi dos veces la superficie de Cuba, aunque indudablemente de mayor valor geográfico, porque le daba una salida al amazonas, que virtualmente es una salida al mar, en punto donde los grandes buques del mundo pueden navegar sin dificultades de ninguna especie.

La salida al mar por Leticia de Colombia, era un asunto planteado durante más de cien años. El 24 de Marzo de 1922, Perú y Colombia firmaron un tratado público, de intercambio de territorios. El acuerdo, no obstante trajo dificultades con el Brasil, pero las tres naciones designaron como árbitro al Secretario de Estado de los Estados Unidos de América, Mr. Charles Evans Hugs, que dictó su laudo en 4 de Marzo de 1925, quedando aceptados los límites entre Colombia y Brasil.

El Congreso de Colombia

Promesa significativa

Con motivo de la llegada en avión procedente de Nicaragua, acompañado de su señora esposa, del Almirante Woodward, supervisor de los elecciones presidenciales de esa nación, con el mayor gusto repetimos.

Entre las manifestaciones halagadoras que se sirvió hacerle a la prensa local con motivo de su visita de recreo a nuestra capital.

Dijo que una vez termina da su misión en aquel país, inmediatamente serán retirados los marinos de la Armada Americana, lo que significa la caballerosa actitud

en reconocimiento de los sagrados derechos de soberanía que Norte América tiene por nuestras naciones de Hispano-América.

Es un paso que dará lugar probablemente a la pacificación de nuestra hermana del Norte y que le acarreará mundiales simpatías a la poderosa nación amiga.

Es nuestro vehemente deseo, que los nicaragüenses comprendan la necesidad de mejorar sus destinos, porque para eso tienen suficiente capacidad, sin necesidad de inmiscuir elementos extraños a la patria, aunque sean de buena voluntad.

Lea todos los lunes **EL PAIS**

Donde

Robert
TODA SU ROPA

EL DEPARTAMENTO DE SERVICIO

no dará números telefónicos que estén contenidos en el Directorio, por cuanto tal procedimiento es contrario a los fines para que opera esa oficina, la cual está destinada a dar formación sobre asuntos justificablemente ignorados por el público y cuya eficiencia ha de disminuir a causa del exceso de llamadas innecesarias.

Compañía Ncl. de Electricidad
 San José Octubre de 1932.

Industria Nacional

de Tejidos de Punto de **MANUEL STENBERG & Co.**
 Los mejores artículos los consigue Ud. a **PRECIOS MUY BAJOS**
 Sweters, Abrigos, etc.
 Avenida Central Contiguo a La Costancia.

A LOS CHOFERES

LOS INVALIDOS LOS ANCIANOS Y LOS NIÑOS

Necesitan protección. No les toque la bocina. Cuidelos oprimiendo el freno desde lejos y piense que todos hemos sido niños, que seremos algún día viejos y que a lo mejor una desgracia cualquiera nos pone debajo de los brazos el sostén de las clásicas muletas.

Carlos Manuel Fernández**DENTISTA**

Especialidad en puentes removibles sistema ANKERS o DEEFOUR.

Calzas y puentes per el sistema INKAY y porcelana «sin coronas». Dentaduras parciales o completas de Porcelana, Oro, Aluminio, Hecólite y Cauchos.

HORAS DE OFICINA: de 8 a 11 y de 1 a 6.

Oficina del doctor Facio. San José.

Es inminente la guerra...

Viene de la 3a. Página

y el acta final de delimitación fué suscrita por los representantes de Colombia y Perú, el 14 de Marzo de 1930.

Como se puede observar el problema visto jurídicamente no tiene discusión.

ANTECEDENTES MORALES

Mientras los gobiernos se mantienen en el poder, representan a los pueblos, El gobierno de Leguía, representó mientras estuvo en el poder al Perú. Los calificativos que puedan darse a los gobernantes por su forma de actuar con sus gobernados, no pueden implicar jamás el desconocimiento de los contratos internacionales, máxime cuando se trata de problemas justos y que sólo vienen a solucionar, como en el caso de Colombia y Perú, cuestiones debatidas durante muchos años.

En el tratado se repetió la nacionalidad de los peruanos que residían en el territorio cedido a Colombia como la de los colombianos que residían en el territorio recibido por el Perú. Es esencial que se llame la atención que el territorio que cedió Colombia, desde Puerto Arturo en la margen derecha del Putumayo al Perú, residían más de quinientos colombianos en el terreno recibido por Colombia, sólo residían en un rancho, unos ciento cincuenta peruanos.

No hay ninguna razón moral que se oponga a que Colombia siga disfrutando del territorio de Leticia, sobre el cual tiene legítimo título.

PARECE INEVITABLE LA GUERRA.

Desde el primero de Setiembre del año actual, Perú ha ocupado a Leticia, y aunque el gobierno de aquella nación dice que no apoya a los ocupantes, también dice que puede evitarlo.

El 15 del corriente nos decía el Dr. Melguizo, llegó a Lima el Dr. Laureano Jiménez Ortiz, ex-Ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, que lleva la misión especial, no de pactar con el gobierno peruano, sino de pedir el cumplimiento del Tratado de 1922.

Hasta ahora, la guerra parece inevitable. El Congreso peruano ha votado un crédito de guerra por veinte millones de soles, que equivalen a cuatro millones de dólares, y el de Colombia ha votado un crédito por diez millones de dólares.

Ambas naciones están preparadas. Colombia tiene el doble de habitantes que el Perú. Este tiene al rededor de cuatro millones de almas. Los ejércitos de los dos pueblos están convenientemente equipados. Sabemos que las tropas peruanas están atrincheradas, con cañones y ametralladoras en Leticia.

Nuestro ejército está a pocos metros, esperando órdenes. Perú tiene Marina de Guerra; es la tercera nación de Latino América en Marina de Guerra, que creó y sostuvo, mientras estuvo en pugna con Chile, por el problema de Tacna y Arica. Nuestra patria, nos dice el doctor Melguizo, no tiene barcos. Los peruanos tienen frente a Leticia, en el Amazonas la cañonera La América. Por el aire, ambas repúblicas no tenían aviones de guerra en cantidad necesaria; hoy se han hecho grandes pedidos de aviones.

Tratamos por todos los medios posibles de evitar la lucha. Si no hay más remedio que ir al combate, confío en el triunfo de mi patria; pero en nuestro avance sólo llegaremos hasta la margen del Amazonas, que señala el límite del territorio que nos pertenece. Al llegar a la meta nos detendremos; después sólo avanzaremos hasta Lima, para estrecharle la mano a los peruanos. No tenemos ideas conquistadoras, sino de respeto a nuestros legítimos intereses.

Próxima Boda

Se ha fijado para el 26 del mes entrante la ceremonia matrimonial del estimable joven don Ricardo Truque y la distinguida señorita Celia Bolaños.

Nos anticipamos en deseárselos todo género de felicidades en su nuevo estado.

Una sirvienta robaba aconsejada de su novio

Una muchacha de apellido Vindas, que prestaba servicios como doméstica en casa de una familia de la capital fue sorprendida al robar algunos objetos de valor.

Viéndose descubierta con feso que lo hacía aconsejada de su novio, un muchacho que, según se nos dijo, es maribuanómano.

El muchacho, para burlar la acción de la justicia, se ha ocultado.

De la Colonia La Uvita han desaparecido algunos materiales

Se nos informa que de la colonia agrícola La Uvita desaparecieron algunos materiales de labranza.

El depositario de los bie-

nes de esa colonia fue sustituido, pues según se nos informa, se ausentó de aquel lugar.

Algunos finqueros inmediatos a los terrenos de la colonia sacaban de ésta gran cantidad de bananos para el engorde de cerdos, por lo que se ha entablado una acusación contra ellos.

Partidos políticos inscritos**La «coalición Política» no ha podido llenar el cupo**

Hasta la fecha han sido inscritos los partidos políticos «Coalición Obrera» y «Liga Pro - Defensa Comunal».

Esta última no ha inscrito su papeleta, informándose nos que la encabezará el propio don Manuel J. Grillo.

De la coalición política que ha sido formada por el castrismo, carlismo y constitucionalismo, se nos informa que aún no ha logrado llenar el cupo de ley, que es de 808 adhesiones.

Como consecuencia de un accidente resultó herido un obrero

El obrero Alberto Navas, residente en Plaza Viquez, sufrió algunas lesiones como resultado de un accidente.

Le cayeron algunos tablones de un segundo piso, ocasionándole un fuerte golpe en la cabeza y dos lesiones en la cara.

Fue atendido por sus compañeros y conducido al Hospital.

Detalles completos de la pelea Schmeling-Walker Forma como lo llegó a vencer

Schmeling le dió un knock-out técnico a Mike Walker en el 8º. asalto de la pelea que sostuvieron en días pasados en el estadio de Madison Square Garden, ciudad de Long Island, y la cual estaba concertada a 15 asaltos. De esta suerte, el púgil alemán obtuvo el derecho de enfrentarse con Sharkey para la próxima pelea de campeonato de peso entero.

Schmeling pesaba 14 libras más que Walker y pudo derribar a su adversario en el primer asal-

“Sombrería Imperial”**DE****Federico Aymerich**

AVENIDA CENTRAL

LA MAS ANTIGUA Y ACREDITADA DEL PAIS

Sombreros de las mejores marcas del mundo

GRAN VARIEDAD DE PRECIOS

Tome Ud. parte en el sorteo de sombreros que hace semanalmente esta Sombrería y pida hoy mismo una acción cuyo valor es de \$ 2.00 esto le dará la oportunidad de estrenar un lujoso y magnífico sombrero a fin de año.

A pesar de los esfuerzos

no se ha logrado extirpar la plaga de ratas.

El Gobierno tiene sus delegados en el Guanacaste, ocupándose de la extirpación de la plaga de las ratas.

Sin embargo de esos esfuerzos, la plaga aumenta considerablemente, causando un grave perjuicio a los agricultores.

Los Cantones del Sur de Guanacaste son los más afectados por la plaga, principalmente el de Santa Cruz.

Hay que buscar, dicen los agricultores, un medio rápido para acabar con esa plaga que está causando verdaderos desastres en la agricultura.

Surgen serias diferencias

entre los Directores de la Liga Pro-Defensa Comunal

Por conducto autorizado sabemos que han surgido serias dificultades entre los directores de la Liga Pro Defensa Comunal con motivo de un nombre puesto en el segundo lugar de los suplentes en la formación de la papeleta.

Hablamos con uno de los miembros del Comité Ejecutivo de aquel partido y éste nos dijo que era cierto el dicho, que él se oponía a que ese nombre figurara en la papeleta por motivos de orden especial, y que estaba dispuesto a que sus amigos

El 15 de noviembre se celebra la vista contra EL PAIS

La Sala de Casación fijó el día 15 de noviembre para celebrar la vista en la acusación planteada por el señor Secretario de Relaciones Exteriores contra EL PAIS.

Dice el Sr. Secretario de Relaciones que irá personalmente a fuiminar al autor de la publicación, señor Gólcher.

Parece que los acusados no asistirán a la vista, dejando el campo solo al acusador.

Los políticos etc...

Viene de la 1a. página.

sartén y en la olla, pero, qué motiva tanto empeño, publicidad o negocio? Ojalá sea lo primero solamente, ya que no queremos en el manejo de los bienes comunales, individuos que vayan allí a salvar los propios.

Hasta ahora ese nombre sólo figura en una papeleta. Sabemos que ya se retiró de un partido porque no lo puso en la suya. El público lo conocerá en cuanto lo veamos figurando en otra.

Sorteos semanales de sombreros

Hoy día se hace imposible pagar una mercadería al contado, principalmente un sombrero; Federico Aymerich ha resuelto este problema, ha abierto un Club de Sombreros de \$ 2 semanales. El sorteo que no saliera favorecido durante 20 semanas, puede retirar un sombrero de la mejor marca y calidad. Con este sistema don Federico ha resuelto un problema, y todos pueden estrenar para fin de año, sin que su bolsillo se haya sacrificado mucho.

Pago de sueldos de Octubre

La Administración Principal de Rentas atenderá el pago de los giros de sueldos de los empleados públicos,

Martes 1.º de Noviembre giros no mayores de \$ 50.00
Miércoles 2.º » » » » » 100.00
Jueves 3.º » » » » » 200.00
Viernes 4.º » » los demás.

correspondientes al mes de octubre en curso, en la forma que sigue: